



Polizeirevier Börde

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Kriminalitätslage

Räder entwendet

Bahrendorf, Hauptstraße, 07.-08.03.2022

Auf einem Gelände der Deutschen Post haben unbekannte Täter Räder von einem Transporter entwendet. Dazu nahmen die Täter Betonsteine vom Nachbargrundstück und bockten den Transporter auf. Anschließend wurden drei Räder komplett abgebaut und mitgenommen. Bei einem weiteren Transporter wurde eine Scheibe eingeschlagen. Entwendet wurde aus dem Fahrzeug jedoch nichts. Es handelte sich um Reifen der Marke Michelin, die auf Stahlfelgen aufgezogen waren. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet. Hinweise nimmt die Polizei unter der Rufnummer 03904/7480 entgegen.

Anbaugerät für einen Radlader entwendet

Osterweddingen, Königsweg, 04.-07.03.2022

Von einem Firmengelände in Osterweddingen wurde ein Anbaugerät für einen Radlader entwendet. Die unbekanntenen Täter verschafften sich gewaltsam Zutritt und fuhren mit einem Fahrzeug auf das Gelände. Dort luden sie das Bohrgerät ein und fuhren damit wieder weg. Der Sachschaden beträgt circa 10.000 €. Die Ermittlungen wurden aufgenommen. Hinweise nimmt die Polizei unter der Rufnummer 03904/4780 entgegen.

Brand eines Einfamilienhauses

Süplingen, Siedlung, 08.03.2022, gegen 11:24 Uhr

In Süplingen geriet der Dachstuhl eines Hauses in Brand. Die Bewohner des Hauses, eine 68jährige Frau und deren 69jähriger Ehemann bemerkten dies und verließen das Gebäude. Dann lief der Mann wieder zurück ins Haus und wollte vermutlich mit dem Hauswasser das Feuer bekämpfen. Die alarmierte Feuerwehr konnte den Mann nur tot aus dem Gebäude bergen. Die Ermittlungen zur Brandursache wurden aufgenommen. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen gehen die Ermittler jedoch von einem technischen Defekt aus. Die Ehefrau des Verstorbenen wurde ins Krankenhaus gebracht. Das Haus wurde durch das Feuer erheblich beschädigt. Eine Information zur Höhe des Sachschadens liegt momentan noch nicht vor.

Verkehrslage

Geschwindigkeitskontrolle in Oschersleben

Oschersleben, Großalslebener Straße, 08.03.2022, 12:50 – 13:25 Uhr

In Höhe des Reiterhofs in der Großalslebener Straße wurde die Geschwindigkeit der durchfahrenden Kraftfahrzeuge kontrolliert. Drei Fahrzeuge waren dort schneller, als die erlaubten 50 km/h und müssen mit einem Ordnungswidrigkeitsverfahren rechnen. Die höchste Geschwindigkeit betrug 71 km/h.



Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Börde
Beauftragter für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Gerikestr. 68
39340 Haldensleben

Tel: +49 3904-478-198 / 0162-1388127
Fax: +49 3904-478-210

Mail: presse.prev-bk@polizei.sachsen-anhalt.de